
 

 

１１月２４日（金）の５校時にいじめ熟議を行いました。１年生の時から年２回実施して

きましたが、今回が中学校最後のいじめ熟議となりました。学級役員が中心となり、１組と

２組、それぞれの進め方で会を進めました。個人で考えたり、グループや学級全体で個人の

意見を共有したりする中で、様々な考えに触れ、考えを深めていました。「いじめは絶対に

あってはならない」という意識をもち続け、高校生になっても、社会人になってもいじめを

ゆるさない人間であってほしいいと願っています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

202３年１２月１日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第３学年だより 

Ｎｏ．３１ 

 

一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 学級役員として初めて準備に参加してきま
したが、４人で協力することができてよかっ
たし、本部にも感謝したいです。６回目の熟
議だったので、より深く話し合うことができ
ました。 
             齋藤 遙さん 

 

 今回のテーマは SNS関連のものでした。私
は今スマホを持っていませんが、将来持った
時、トラブルに巻き込まれたらどのような行
動をとればよいのかを考えられました。この
熟議を今後に生かしたいです。 

          佐藤由紀乃さん 

 

 いじめ熟議を通して、いじめを止めること
の大切さがわかりました。自分 
はいじめを止められる人間にな 
りたいと思いました。 
       菅野結浬杏さん 

 

 今回のいじめ熟議で、加害者と被害者本人
がいじめと気づかないケースがあるとわかり
ました。これからも周りを見て、友達の行動
や気持ちを考えて、いじめが起きないように
生活していきたいです。 
             大勝 美緒さん 

 



 

 

１１月２４日（金）は「和食の日」でした。

国見町給食センターが、日本人のすばらし

い文化の一つとしての和食の良さを知って

もらうために、プロの料理人として活躍さ

れている持地良太さんが考えた和食の献立

を、国見町の食材を使用して作り、それを和

食器でおいしくいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１２月 ４日（月） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６   

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１２月 ５日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１２月 ６日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 月５  

６ 水５  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

１２月 ７日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１２月 ８日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・SSW来校 

・完全下校１７：１５ 

・完全下校１７：１５ 

・全校集会 

・吹奏楽部壮行会 

・完全下校１７：１５ 

・完全下校１７：１５ 

・調査書作成委員会② 

・完全下校１５：２０ 

う、うまいっｔ 

～おしながき～ 
ごはん 牛乳 白身魚のから揚げ 

国見照り焼きソースかけ あんぽ柿の白和え 
沢煮椀 みかん 

 

 

おかわりしよっｔ 



 


